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  東日本大震災の被害に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。   

 

東海支部の皆様も、業務等において震災からの復旧にご尽力され、多忙のことと思いますが、一日

も早い正常化を祈念いたします。 

こんなときこそ東海・関西が頑張って、日本を牽引していかなければいけないと思います。 

改めて、東海支部のメンバーの更なる連携が、必要なこともあるのではと感じております。 

年度も改まりました。今年も昨年と同じ下記の幹事体制で進めてまいります。よろしくお願いします。          

本年度も、昨年同様、秋に東海支部総会（第３回）を開催したいと思っております。又、今年は、阪大創

立８０周年に当たる年でもあり、本部や他の支部と呼応した活動や、ご要望・お申し出があれば、新た

な企画も進めてまいりたいと思います。積極的なご参加、ご意見等よろしくお願いいたします。 

 

 幹事        高橋保夫（富士フイルム）……（静岡県担当） 

 秋元俊夫（ｼﾞｬﾊﾟﾝﾏﾃﾘｱﾙ）……  （岐阜県・三重県担当） 

           森 義昭（三菱化学）         （岐阜県・三重県担当） 

  渥美欣也（デンソー）…………（愛知県担当） 

別所 毅（トヨタ自動車）   （愛知県担当） 

 

遅ればせながら、昨年、秋に開催いたしました第 2回東海支部総会についてご報告いたします。 

 

【第２回東海支部総会（2010．10．23開催）報告】 

第 2回東海支部総会には、阪大から馬越准教授に、愛知県・静岡県・岐阜県・三重県会員１4名の 

ご出席をいただき、たいへん盛大に開催することができました。 

 

参加の方々は、右記の通りです。（学部卒年度と研究室を表示しました） 

下の写真と合わせてご覧ください。 

 

 

2000 宮本  学 （上山研）  

 庵野 恭史 （上山研） 

1996 菱田 浩司 （岡本研） 

1995 日高 由雄 （東稔研） 

1992 馬越   大 （駒沢研）  

1988 森  義昭 （大竹研） 

1988 永田 幸三 （今中研）  

1987 山村 昌司 （今中研）  

1980 渥美 欣也 （寺西研）  

1980 吹野 清隆 （寺西研）  

1978 水木 伸也 （大竹研） 

1978 長瀬 高志 （大竹研） 

1976 高橋 保夫 （大竹研） 

1973 吉岡 泰規 （笛野研）  

1971 大井 民男 （寺西研） 

 

支部長 長瀬 高志 



 

 

総会・交流会では、馬越先生から、阪大の近況、化学工学の最近の研究等について、三重大学で

教鞭をとられている吉岡先生、岐阜大学の宮本先生からはそれぞれの地域の特色（三重・岐阜）

や三重大学・岐阜大学のご紹介、研究内容、学生堅気など、大学からの活動、近況のご紹介をい

ただきました。                                      

企業サイドからは、本年は、初めての試みとして、まずは東海地区の大きな産業の一つである自

動車産業に焦点を当て、トヨタ、デンソーから最近の自動車関連技術動向についてプレゼン  

テーションをしていただきました。特に、昨今の事情を反映してエネルギーに関する報告が多くなさ

れ、皆さんの関心も高く多くの質疑・討議がなされました。                                                

さらに、富士フイルムの吹野さんからは、企業運営、技術マネージメント・企画に係わるたいへん

興味深い、貴重な報告を、技術者として又、人事担当としての立場からいただきました。 

総会、懇談会合わせて当初の予定を大幅に超えて約 5時間にわたり、いろいろなお話し、議論、自

己紹介など・・・をさせていただきました。 

皆さんの活動やそれぞれの企業動向を知る上でたいへん有用な交流の場になったのではないか

と思います。 

 

何か結論のようなものが、あったのではありませんが、私には、 

① 会社を超えて、阪大化工同窓生として、お互いに、もっと知りあおう。 

② 会社を超えて、先輩を積極的に頼ろう。 

③ 学校（阪大基礎工化工）へもっと気軽に顔を出そう。 

④ 2050年の化工の在り方を、化工の授業を考えてみよう。 

といったメッセージが、参加の皆さんの心に中に、残ったのではないかと思っております。 

そして、当日の参加者は次回総会には全員出席を誓い閉会しました。 

 

改めて、現在の仕事、立場は違い、大学に在籍した時代も全く異なるﾒﾝﾊﾞｰながら、同じ大学、

学科で学問を志した仲間で、青春の同年代を同じ学び舎で過ごした仲間には相通ずるものがある

と感じました。 

次回、多くの皆さんの総会・行事へのご参加を期待しております。 

 

何か、ありましたら私初め、お近くの幹事にご連絡いただけたらと思います。 

よろしくお願いします。 

 

長瀬 高志（トヨタ自動車）e-mail:takashi_nagase@mail.toyota.co.jp 

秋元俊夫（ｼﾞｬﾊﾟﾝﾏﾃﾘｱﾙ）e-mail: toshio.akimoto@j-material.jp 

渥美欣也（デンソー）e-mail: KINYA_ATUMI@denso.co.jp  

高橋  保夫（富士フイルム）e-mail: yasuo_takahashi@fujifilm.co.jp       

別所 毅（トヨタ自動車）e-mail:bessho@giga.tec.toyota.co.jp 

森 義昭（三菱化学）e-mail: 3803995@cc.m-kagaku.co.jp 

 

 


